

Illuminations de fin d'année

A Guécélard, toujours plus...



Ça a commencé il y a une dizaine d'années à peine. Déjà très entreprenant, le comité des fêtes se lançait dans les illuminations de Noël, jusqu'ici inexistantes à Guécélard. Une idée lumineuse qui s'est concrétisée par un premier objet non moins lumineux. « *On a commencé par acheter la lune* ».

Une lune qui, au demeurant, ressemblait plus, et ressemble encore toujours, à une banane. Bref ! ça ne faisait pas très (pour ne pas dire pas du tout) Noël. Installée sous l'entrée du parking de l'église la lune banane, style Noël antillais, cohabitait désormais avec une symbolique étoile. Beaucoup plus crédible.

« *Il y a trois ans, on a procédé à l'illumination de l'église* » et le comité des fêtes de continuer dans son entreprise. « *Aujourd'hui, c'est au tour de la place de la Mairie* ». Une place de la Mairie qui, pour un bon mois, en verra de toutes les couleurs. Effet discothèque à rayon lazer garanti.

Et puis, il y a Père Noël. Du vrai classique. Un Père Noël avec sa panoplie de Père Noël, son traîneau tiré par des rennes bondissants. Tout comme les illuminations de la place de la Mairie, venant d'Arnage sur la

R.N. 23, vous ne passerez pas en dessous sans le remarquer.

Sept mètres de long sur un mètre cinquante de haut, ça clignote à droite, ça clignote à gauche — c'est normal. Et hop ! Tout le monde s'allume en même temps. Et ainsi de suite pour une chevauchée interminable.

On peut vraiment dire que les illuminations de Guécélard commencent à impressionner. C'est sans doute la raison pour laquelle les membres du comité des fêtes se sont offerts une petite inauguration (notre photo), salle associative toute proche de l'église, le soir-même où la lumière fut lumière dont l'énergie, soit dit en passant, est payée par la commune.

Tels des enfants heureux à l'approche des fêtes, Yannick Heulin, président du comité des fêtes, et toute son équipe, ont été les premiers à s'exclamer devant leur animation, la plus voyante de l'année.

Arrivée du Père Noël. — A noter que le comité des fêtes organise également l'arrivée du Père Noël, dimanche 15 décembre. A 14 heures, rassemblement place du Gué. Défilé dans le « petit train spécial du Père Noël » vers la salle des fêtes pour un grand spectacle.

Fercé

Amicale franco-tahitienne. — Dans le cadre de la transformation de sa structure, « L'Académie royale des Polynésiens de France », rebaptisée « Académie royale tahitienne et amicale franco-tahitienne » recrute de nouveaux membres. Une fois par mois, les membres formeront un cercle de poètes, chanteurs et musiciens. Sont invités à contacter Mme Menzagli au 02-43-77-38-25, les chanteurs, musiciens et poètes des communes voisines de Fercé.